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令和３年第２回佐野市教育委員会定例会会議録

佐野市教育委員会 教育長 津布久貞夫は、令和３年２月１０日令和３年第２回

佐野市教育委員会定例会を佐野市役所２０１会議室に招集した。

１ 出席委員は、次のとおりである。

教 育 長 津布久 貞 夫

教 育 長 職 務 代 理 者 栗 﨑 卓 二

委 員 内 田 圭 子

委 員 伊 藤 弘 教

２ 欠席委員は、次のとおりである。

委 員 駒 形 忠 晴

３ この会議の説明員は、次のとおりである。

教 育 総 務 部 長 永 島 常 民

教 育 総 務 課 長 赤 阪 英 明

学 校 管 理 課 長 関 口 一 也

学 校 教 育 課 長 松 島 繁 夫

教 育 セ ン タ ー 所 長 谷 直 人

生 涯 学 習 課 長 大 塚 純 一

文 化 財 課 長 山 口 明 良

４ この会議の書記は、教育総務課 総務係長 小筆重紀、総務係 小田垣幸映であ

る。

５ 付議事件

報告第１号 令和２年度佐野市一般会計補正予算（第１５号）(教育委員会関
係部分)の議決について

議案第１号 佐野市教育委員会に属する特別職の職員（佐野市学校医）の委

嘱について

議案第２号 令和２年度佐野市一般会計補正予算（第１６号）（教育委員会

関係部分）

議案第３号 令和３年度佐野市一般会計予算（教育委員会関係部分）

議案第４号 佐野市指定有形文化財の現状変更について

議案第５号 佐野市指定史跡の現状変更について

６ 議事日程

日程第１ 会期の決定について
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日程第２ 会議録署名委員の指名について

日程第３ 前回会議録の承認について

日程第４ 教育長報告事項について

日程第５ 報告第１号について

日程第６ 議案第１号について

日程第７ 議案第２号について

日程第８ 議案第３号について

日程第９ 議案第４号について

日程第１０ 議案第５号について

７ 会議の要旨

午後３時３０分 「開会」

津布久教育長 開会を宣言し、日程第１の会期の決定について１日と決定し、

日程第２ 会議録署名委員の指名について栗﨑委員、内田委員を

指名する。

津布久教育長 日程第３ 前回会議録の承認についてでございますが、令和３

年１月２７日の定例会会議録につきましては、すでに各委員さん

に送付してございますが、原案のとおりとすることで、ご異議ご

ざいませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議ありませんので、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 日程第４ 教育長報告事項について、報告させていただきます。

津布久教育長 （教育長報告事項について説明）

津布久教育長 只今の教育長報告事項について、ご質疑等はございますか。

（なしの声あり）

津布久教育長 ご質疑もないようですので、日程第４の教育長報告事項を終わ

りにします。

津布久教育長 それでは、日程第５ 報告第１号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

生涯学習課長。

学校教育課長 （報告第１号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。
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報告第１号につきましては、原案のとおり承認することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、報告第１号は、原案のとおり承認されました。

津布久教育長 次に、日程第６ 議案第１号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校教育課長。

学校教育課長 （議案第１号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

津布久教育長 伊藤委員

伊藤委員 仲島先生は、恐らく私の記憶ですと西真岡こどもクリニックに

所属されている先生だったと思うんですが、そうでしょうか。

津布久教育長 学校教育課長。

学校教育課長 そこは把握してございませんが、閉院しました秋山耳鼻科、秋

山先生の娘さんでございまして、このあと、谷垣内先生の病院に

入られて、そこで耳鼻科を開業なさるというお話を聞いておりま

す。

伊藤委員 分かりました。

今お話ししていただいたような経緯があって、仲島先生にお願

いするということでよろしいでしょうか。

学校教育課長 はい。

伊藤委員 分かりました。

ありがとうございます。

津布久教育長 ほかにございますか。

（なしの声あり）

よろしいですか。

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第１号につきましては、原案のとおり可することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第１号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 次に、日程第７ 議案第２号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。



4

教育総務課長。

教育総務課長 （議案第２号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

津布久教育長 よろしいですか。

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第２号につきましては、原案のとおり可することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

ご異議なしと認めます。

よって、議案第２号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 次に、日程第８ 議案第３号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

教育総務課長。

教育総務課長 （議案第３号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

津布久教育長 内田委員。

内田委員 主要な施策等一覧表の２ページの一番上なんですけれども、特

別支援学級支援員配置事業費のところ、前年度、小中学校に５名

配属されていた人員が、３名に減りおよそ予算が半分になってい

るんですけれども、学校訪問をしてますと特別支援教育に携わる

学校で、支援員なる佐野市の予算で配当していただいているんで

すが、すごく１人でも多い方がうれしいみたいな話をよく聞いて

いましたので、２名も減っているのに何か深い訳があるのかなと

思ったのと、そのページの下の教育センターの、心の教室相談員

活用事業費も予算額が四分の三くらいの減額になっているんで

すが、心の教室相談員の方が、昨年、学校でどんな風にされてい

るのか、私もまだちょっとよく分からないんですけれども、半分

近く減っているのには、何か訳があるのかななんて思いましたの

で、説明していただければ。

津布久教育長 まず、特別支援学級支援員関係については、学校教育課長

学校教育課長 さわやか教育指導員、さわやか健康指導員、特別支援学級支援

員の配置事業のそれぞれ一緒になることと思いますが、市の予算

が大幅に減額された中で、どうしても、昨年度からなんですが、
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人件費の方が会計年度任用職員ということで高騰したというこ

ともございまして、与えられた予算の中で採用できるのが３名し

かできなかったということでございまして、こちらも予算要求が

努力不足ということを非常に痛感しているところなんですが。

さわやか教育指導員と合わせて資格条件が若干違うのですが、

さわやか教育指導員の方も支援学級の方の支援も対応いたしま

すので、それと合わせてうまく配置の方で工夫をしたいというふ

うに考えております。

人数が減った箇所については、与えられた予算がこれだけなの

でこれしか配置できなかったということでございまして、申し訳

ございません。

以上でございます。

津布久教育長 よろしいですか。

内田委員 へこんだところは、県費の方とかでね、もし助けてもらえる努

力も必要なのかなあと思ったりしますが、分かりました。

津布久教育長 心の教室相談員関係について、センター所長。

教育センター所長 心の教室相談員活用事業につきましては、今年度３名配置させ

ていただきました。

３名配置した内訳が、あそ野学園が１名、城北小学校１名、植

野小学校１名ということです。

来年につきましては、２名配置ということで考えております。

また､昨年度４名から３名に減となったわけなんですが、それ

は、中学校においてスクールカウンセラーが全校配置となったと

いうことで１名減にしました。

ただ、あそ野学園につきましては、校務が大きいということで、

１名残しておいたということでございます。

あその学園につきましては、スクールカウンセラーが配置にな

っておりますので、それに伴って大規模小学校に、それぞれ相談

員を置くということで、校内２名ということで配置させていただ

く予定です。

１名の人件費が減ということでご理解ください。

以上です。

津布久教育長 よろしいですか。

ほかにございますか。

よろしいですか。

（なしの声あり）

津布久教育長 ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第３号につきましては、原案のとおり可することで、
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ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第３号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 次に、日程第９ 議案第４号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

文化財課長。

文化財課長 （議案第４号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

津布久教育長 よろしいですか。

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第４号につきましては、原案のとおり可することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第４号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 次に、日程第１０ 議案第５号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

文化財課長。

文化財課長 （議案第５号について説明）

津布久教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

津布久教育長 よろしいですか。

ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第５号につきましては、原案のとおり可することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

津布久教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第５号は、原案のとおり可決されました。

津布久教育長 以上で、本日の議事日程は全て終了いたしましたので、令和

３年第２回佐野市教育委員会定例会を閉会いたします。
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午後４時１６分「 閉会」


